



Lasalabi M Rajak Kembali Resmi Dilantik Sebagai Ketua DPC Gerindra Kabupaten Buol

Rahmat Salakea - BUOL.GARDAMEDIA.ID

Nov 5, 2022 - 07:39



Buol –Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Gerindra Kabupaten Buol targetkan kemenangan pada pemilihan umum legislatif Tahun 2024 dengan target raih 6 kursi di 3 Dapil.

Target itu dinyatakan Ketua DPC Partai Gerindra Buol, Lasalabi M Razak, S. Sos dalam sambutannya usai dilantik menjadi ketua DPC Partai Gerindra Kabupaten Buol, di Hotel Surya Wisata, Jum'at (04/11/2022).

Turut hadir Bupati Buol yang diwakili Sekda Drs Moh Suprizal Jusuf, MM, para pimpinan partai politik diantara Demokrat, PBB dan parpol lainnya.

Disinggung soal persiapan Pemilu 2024, Lasalabi M Rajak enggan mengelak dan optimis menyebut akan mengikuti intruksi dari pusat maupun daerah dalam hal ini DPD Provinsi Sulteng dengan tugas besar kemenangan pada pemilu legislatif.

Menurut mantan Anleg DPRD Buol itu mengatakan, jika DPD menargetkan untuk maju, maka tidak ada alasan untuk menolak instruksi tersebut apalagi untuk kepentingan partai kedepan.

“Kalau sudah diperintah, tidak ada rem tidak ada kopleng adanya hanya gas, semua upaya daya kita lakukan termasuk target 6 kursi di semua dapil yang ada,

” kata Lasalabi optimis.

Sementara itu Ketua DPD Partai Gerindra Sulawesi Tengah Drs.H Longki Djanggola, M,Si kepada sejumlah wartawan usai melantik pengurus DPC Gerindra Buol mengatakan, pada prinsipnya selaku pimpinan partai di wilayah Provinsi Sulteng, dirinya terus mensupport seluruh pengurus dan kader yang ada di jajaran DPC se Sulteng termasuk Buol untuk bekerja demi kemenangan Partai.

” Saya berharap kepada pengurus yang baru dilantik dibawah komando Lasalabi M Rajak dan jajaran untuk bekerja keras menyambut Pileg, Pilpres dan Pilkada 2024, jangan lengah, apa yang sudah ada dipertahankan, jika perlu di tingkatkan sesuai kekuatan mesin partai yang telah disiapkan sambut Pemilu 2024,” Tegas Longki Djanggola mantan Gubernur Sulteng dan Bakal Calon Anggota DPR Ri dapil Sulteng pada Pileg 2024 mendatang.

Lasalabi LM Radjak kembali dipercayakan menjabat Ketua DPC Partai Gerindra Kabupaten Buol untuk Periode 2022-2027, berdasarkan Surat Keputusan Nomor. 07-0226/Kpts/DPP-GERINDRA, 2022, tertanggal, 15 Juli 2022, yang ditandatangani Ketua Dewan Pembina/Ketua Umum H. Prabowo Subianto dan Sekretaris Jenderal H. Ahmad Muzani.

Selain pengurus inti diatas, ada deretan nama yang masuk dalam struktur pengurus yang ikut masuk dalam struktur kepengurusan baru itu diantaranya, Yaser Butudoka , H. Ibrahim Timumun, Drs. Syamsul O. Samah, M,Si. I Wayan Sukrawan, Harun Y Mentemas, S.P. Ny, Dra. Nuraini MP Ali, Budiman, Ladwan Lapuna, Drs Suharto AM Sadu, Ahmad Andi Makka, S.Ag, M.Pd, Adriansyah, S. Kom, Ny Yunita A Haruna, Ny Yulia Dewi, Herman K Barak, Ny. Maryam Korompot, Ny Melisa Takahipe, Rahmat Misar, Abdul Haris Oliy, Kasim Nihi Ny Nismawati Takuloe, Ny Mas,ud Panggei dan Muh. Nur Butudoka, S.Sos, MH***